



Biografie:

DREBIN haben mit einem explosiven Mix aus Space- und Stonerrock den richtigen Soundtrack um wie eine Raumkapsel durchs Weltall zu scheppern. Und das seit 2010.

Die 4 Kosmonauten aus Philippsburg nehmen Dich mit auf eine Reise ans Ende des Universums.

2012 gab es die erste EP. Derzeit wird im eigenen Klanglabor an der ersten Langspielplatte gearbeitet.

Einige Ideen kann man sich bereits im Live-Programm anhören.

Die Space Maschine drückt, zischt, rüttelt und hat noch jede Menge Luft nach oben. Sei dabei wenn sie abhebt!

Kontakt: www.facebook.com/frankdrebin.ph